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Alta velocità, la Uil:
«Colpo ai pendolari»

«Lasciare il nodo ferroviario
fiorentino così com'è, senza
separare il traffico locale da
quello Alta velocità, non
migliorerà la vita dei
pendolari a meno che le
risorse non siano investite su
altre linee o stazioni». Anche
la Uil Toscana si unisce
al coro di chi critica la svolta
del sindaco Dario Nardella,
che nei giorni scorsi
ha chiesto una verifica
sia sul progetto -
rimettendolo in discussione
nei fondamentali - che di
restyling.
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